

Alfa Romeo 147 - Los frenos de las ruedas traseras producen ruidos | HELLA

Alfa Romeo

147

Todos los modelos

Los frenos de las ruedas traseras producen ruidos

Desgaste parcial

Funcionamiento defectuoso del freno de mano

Si se detecta el fallo arriba mencionado, puede deberse a que el cable del freno de mano se haya quedado aprisionado o esté demasiado tenso.

Si se ha dañado el guardapolvos de protección (imagen) o el revestimiento, puede haber entrado agua o suciedad hasta el cable bowden. La propia corrosión o algunos daños internos podrían provocar que el cable del freno de mano se hubiera quedado atascado. La palanca de la pinza de freno no retorna a su posición final lo que origina de nuevo una pequeña presión de la pastilla sobre el disco de freno. La fricción producida durante la conducción crea ruidos desagradables y también produce un desgaste de la pastilla y del disco de freno. En este caso deberá comprobarse el cable del freno de mano y, si fuera necesario, deberá sustituirse. Si se hubieran dañado las pastillas o los discos de freno, también se recomienda sustituirlos.



ⓘ Indicación de seguridad importante

La información técnica y los consejos prácticos han sido elaborados por HELLA con el fin de ayudar de forma profesional a los talleres de vehículos en su trabajo diario. La información facilitada en esta página web está pensada solamente para personal debidamente cualificado y con formación específica. Solo se permite la reimpresión, divulgación, reproducción, uso de cualquier tipo y difusión del contenido de este documento o de una parte del mismo, tras obtener nuestra autorización expresa por escrito e indicando la fuente. Las representaciones esquemáticas, las imágenes y las descripciones sirven para aclarar e ilustrar los textos del documento y no pueden considerarse la base de ningún tipo de montaje o de reconstrucción. Todos los derechos reservados.